

En vitesse de croisière, nous devrions "monter" sur Ouaga une fois par mois. L'occasion de prendre un bon bain de culture. Par exemple, sur les photos ci-dessous :

- le Centre Culturel Français, au programme riche et varié : www.ccfouaga.com
- comme par exemple les Récéatâles 2008
- la Maison du Peuple, où se tiennent notamment les concerts
- comme ceux du festival Hip Hop (avec ce vendredi Disiz la Peste, pour ceux qui connaissent notamment la musique du film Taxi)
- l'affiche du Fespaco, le festival panafricain du cinéma de OUagadougou (la plus grande manifestation et le plus grand carrefour du cinéma Africain), qui se tiendra du 28 février au 7 mars prochain : www.fespaco.bf

{gallery}lau-marc/200810/culture_ouaga{/gallery}